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平成２１年度 経工会幹事会議事録（第６回） 

 

１．日時 平成 21 年８月８日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、池野、宮元、今越、百万 

１．議題 

(1) 第 14 回経工会総会の報告に関する件 

(2) 幹事の選任に関する件 

(3) 幹事長の指名、決定に関する件 

(4) 相談役の委嘱（会長指名）に関する件 

(5) 夏の異業種交流会の開催に関する件 

(6) 若手幹事会の開催に関する件 

(7) こぶし祭実行委員の委嘱に関する件 

(8) こぶし会理事及びこぶし会派遣委員に関する件 

(9) 連絡幹事会の開催報告に関する件 

(10)井上氏と竹森氏の実父逝去に係る慶弔費の支出に関する件 

(11)穴水研修会の概要について 

 

１．議事の経過及び結果 

定刻に至り、会長が開会を宣し、就任の挨拶を行い、その後、議事録の作成者に百万

幹事を指名し議事に入った。 

 

(1) 第 14 回経工会総会の報告に関する件 

高木会長より「先般開催された総会については、20 名の参加者を数え、盛会のまま無

事終了した。詳細については、総会議事録を参照してもらいたい。収入は、9 万円（懇親

会参加者 18 名教員 3 名招待）であった。また、記念講演会の講師である鈴木先生から寄

付金 30,000 円を受領した。事前連絡なしの欠席は、1 名のみであったことは喜ばしい限

りであった。」との報告がなされた。 

 

(2) 幹事の選任に関する件 

 高木会長より「幹事の選任について、5 月 9 日の幹事会において会長、副会長、会計及

び監事の他の幹事候補として、内藤、百万、粟島、北川、梁の各氏を予定したが、残念

ながら北川、梁氏とは連絡が取れなかった。会則の変更により 15 名以内となっており、

順次、増員を図りたい。よい候補者がいたら推薦してもらいたい。」との意見があり、百

万幹事から「平成 15 年卒の前田さんを推薦したい。」、池野副会長から「平成 2 年卒の島

林さんを推薦したい。そのほかにスタッフメール登録している昭和 46 年卒の石森、昭和

47 年卒の塩谷、昭和 48 年卒の一明、昭和 58 年卒の村本、昭和 61 年卒の川上の各氏を

推薦したい。」、宮元前会長から「昭和 45 年卒の竹森さんを推薦したい。」との声があり、

本人の承諾を得て正式に幹事会メンバーとすることを承認した。 
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(3) 幹事長の指名、決定に関する件 

 高木会長から「幹事長人事は、会長指名となっており、会計の井上さんを兼任で指名

したい。」との提案があり、承認決定された。 

 

(4) 相談役の委嘱（会長指名）に関する件 

 高木会長から「相談役は、会長指名となっていることから、長年の功績を称える意味

でも、宮元前会長に相談役となってもらいたい。」との提案があり、宮元氏の相談役委嘱

が承認決定された。 

 

(5) 夏の異業種交流会の開催に関する件 

 池野副会長から「8 月 23 日（日）開催の夏の異業種交流会の参加者は、現在 HP に、

石森、高木、百万の 3 氏からの参加登録があった。講師の石森氏から、演題は、近日決

定との連絡があった。」との報告があった。その後、宮元相談役が「会場であるスカイホ

テルは、既に手配してある。私が責任をもって担当するから心配は要らない。」との意見

があった。高木会長が今日の参加者に確認したところ、福田、今越、宮元、池野各氏の

全員の出席を取り付け、前回の参加者や同年代に対する声かけやインフォメーションメ

ールを利用することで、さらなる参加者増を促すことが決定した。 

 

(6) 若手幹事会の開催に関する件 

 池野副会長から「9 月 5 日の予定としていたが、井上幹事長と相談した結果、こぶし祭

のチケット販売や穴水セミナーの実施等があるため、9 月 26 日（土）開催に変更したい。

前回同様、この会議室で 1 時間ほど説明会を行い、その後バーベキューガーデンで 20 名

ほどの懇親会を行いたい。手配は、私が行う。」との提案があり、承認された。 

 

(7) こぶし祭実行委員の委嘱に関する件 

 宮元相談役から「経工会からのこぶし祭の実行委員として井上さんを推薦したい。既

に、了解を得てあることから承認してもらいたい。」との提案があり、承認された。 

 

(8) こぶし会理事及び派遣委員に関する件 

宮元相談役から「こぶし会の理事は来年 6 月まで任期があり、変更できないことから、

私と高木会長がそのまま継続して理事である。来年 6 月からは、高木会長がこぶし会理

事、大学同窓会副会長となる。来期の経工会選出のもう一人の理事は高木会長が指名す

る必要がある。また企画、会報、支部等へ派遣するこぶし会各委員について変更は自由

である。」との意見があった。このことについて、高木会長は、「来期のこぶし会理事と

して、宮元相談役に継続して就任してもらいたい。」との提案があり、宮元氏本人も了解

し、決定した。さらに、現在、こぶし会各委員として、企画が宮元、福田の各氏、支部

が高木氏、会報が池野氏が担当しており、しばらく、この体制を維持することとなった。 

 

(9) 連絡幹事会の開催報告に関する件 

池野副会長から「7 月 31 日（金）に大学のバーベキューガーデンにて開催した若手連
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絡幹事会は、学生 9 名、教員 5 名、経工会 10 人（別紙 参照）で以上 24 人の参加があ

り、大盛況のうちに無事終了することができた。ビ－ルが不足するほどの活況を呈し、

大変よいコミュニケーションを構築することができた。」との報告があった。会計報告に

ついては、次回の幹事会で井上会計から報告を受けることとした。 

 

(10)井上氏と竹森氏の実父逝去に係る慶弔費の支出に関する件 

 高木会長から「幹事の井上氏の実父が６月末、竹森氏の実父が 7 月 28 日に逝去された

ことで、経工会事業に貢献している幹事であることから、会長の専決をもって経工会と

して各氏に 1 万円の香典を差し上げた。」との報告があり、承認された。 

 

(11)穴水研修会の概要について 

 宮元相談役から、「9 月 19 日(土)に実施する穴水研修会の参加費については、成人 3,000

円、未成年 2,000 円、未就学児童 1,000 円、日帰りのときは、成人 2,000 円、未成年 1,500

円、未就学児童 1,000 円としたい。」との提案があり、インフォメーションメールと HP

での募集を含め、承認された。 

 

以上をもって 21：10 に会は終了し、次回の定例幹事会を、９月 12 日(土)19：00 に開

催することを決定し、21：20 散会した。 


